
 

 

REQUERIMENTO Nº 95/11 
De Informações 

 

“Acerca de instalação de radares 

em ruas e avenidas do Distrito 

Industrial”.  

 
 

Considerando-se que, foi divulgado através da imprensa, 

diversos locais onde seriam instalados radares fixos, 

 

Considerando-se que, um desses locais, foi divulgado o 

Distrito Industrial I, que possui ruas largas por onde trafegam grande 

número de automóveis, caminhões, ônibus, bicicletas, motocicletas, sem 

que haja controle algum de velocidade, principalmente nas principais vias,   

 

Considerando-se que, várias pessoas que trabalham no 

Distrito local, preocupados com a segurança, fizeram-nos algumas 

indagações a respeito desse assunto,  

   

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – A Prefeitura Municipal tem a intenção de colocar radares 

fixos em alguns outros pontos da cidade, em especial o Distrito Industrial? 

  

2 – Em caso afirmativo, para quando está prevista a instalação 

desses equipamentos?  

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de fevereiro 2011. 

 

 

 Juca Bortolucci 
-Vereador e 2º Secretário- 

 


